

365 renungan

Kristus Tetap Sama Selamanya

Ibrani 4:14-16

Yesus Kristus tetap sama, baik kemarin maupun hari ini dan sampai selama-lamanya.

- Ibrani 13:8

Selama masa pandemi kemarin, banyak perubahan terjadi. Dunia berubah, manusia berubah, situasi hidup kita juga banyak mengalami perubahan. Di mana ada perubahan, di situ ada ketidakpastian. Di tengah ketidakpastian akan muncul kekhawatiran dan ketakutan.

Firman Tuhan dalam Ibrani 13:8, "Yesus Kristus tetap sama, baik kemarin maupun hari ini dan sampai selama-lamanya." "Kemarin" artinya waktu lalu yang sudah lewat. Di masa lalu, bukankah Yesus sering menolong Anda? Coba hitung berkat-berkat Tuhan yang Anda alami. Berapa banyak pertolongan dan kemurahan Tuhan yang telah Anda terima? Pertolongan dan kemurahan-Nya membuktikan bahwa Yesus tidak pernah berubah. Yakinlah bahwa kasih, kuasa, dan penyertaan-Nya tidak pernah berubah.

"Hari ini" artinya waktu yang sedang dijalani, bagaimana keadaan Anda hari ini? Mungkin keadaannya baik, tetapi mungkin juga sebagian dari Anda sedang mempertanyakan, di mana Tuhan? Benarkah Tuhan itu ada? Coba kalau Tuhan ada hari ini, mungkin keadaan kita tidak buruk, bukankah mengikut Yesus seharusnya semuanya baik dan lancar?

Hari ini, apa pun situasi dan kondisi kehidupan Anda, Yesus tidak pernah berubah, Yesus tetap sama. Di tengah situasi krisis ini mari kita belajar untuk tetap percaya kepada-Nya. Ayat 16 mencatat, "Sebab itu marilah kita dengan penuh keberanian menghampiri takhta kasih karunia, supaya kita menerima rahmat dan menemukan kasih karunia untuk mendapat pertolongan kita pada waktunya." Ya, pada waktunya Tuhan, dengan cara-Nya yang ajaib.

Yesus juga memahami kelemahan-kelemahan Anda saat menghadapi perubahan (ay. 15). Dia turut merasakan kekhawatiran dan ketakutan Anda. Yesus bukan Tuhan yang jauh di sana, Dia memahami kondisi Anda karena pernah merasakan bagaimana hidup di dunia ini.

Dalam menghadapi perubahan dan berbagai ketidakpastian, kita harus berpegang kepada yang tidak berubah dan yang pasti. Hanya Yesus yang tidak pernah berubah, hanya di dalam Yesus ada kepastian dan jawaban.

Belajarlah untuk tetap percaya dan berpegang teguh kepada Yesus Kristus. Mari kita jalani kehidupan ini bersama-Nya. Tuhan memberikan kemenangan. Tuhan menyertai dan memberkati kehidupan Anda, hari ini dan sampai selama-lamanya. Amin.

Refleksi Diri:

- Sebutkan tiga kebaikan dan pertolongan Yesus di masa lalu yang pernah Anda alami. Apakah kebaikan tersebut menguatkan dan meneguhkan Anda sekarang?
- Bagaimana Anda akan belajar memercayai dan berpegang kepada Yesus di tengah perubahan? Apa langkah konkritnya?